

3-tägige Safari in Tansania – Tarangire, Ngorongoro & Manyara

Entdecken Sie Tansanias atemberaubende Tierwelt in nur drei Tagen! Diese kompakte, aber intensive Safari führt Sie zu drei einzigartigen Nationalparks – dem Tarangire mit seinen riesigen Elefantenherden, dem beeindruckenden Ngorongoro-Krater und dem landschaftlich wunderschönen Lake Manyara. Erleben Sie spannende Pirschfahrten, luxuriöse Unterkünfte und die unberührte Natur Ostafrikas.

Tag 1: Tarangire-Nationalpark – Das Land der Giganten

Ihr Abenteuer beginnt mit der Abholung in Arusha am Morgen. Nach einer malerischen Fahrt erreichen Sie den Tarangire-Nationalpark, der für seine dichten Elefantenherden und die eindrucksvollen Baobab-Bäume bekannt ist. Während der ausgedehnten Pirschfahrten sehen Sie mit etwas Glück Löwen, Leoparden, Giraffen, Zebras und viele weitere Tiere. Nach einem Mittagessen inmitten der Natur geht es weiter durch die Savanne, bevor Sie am späten Nachmittag Ihre wunderschöne Lodge erreichen.

Verpflegung: Mittagessen (Lunchbox), Abendessen



Tag 2: Ngorongoro-Krater – Safari im „Garten Eden“

Nach einem frühen Frühstück fahren Sie zum spektakulären Ngorongoro-Krater, einem der besten Wildtiergebiete der Welt. Auf dem Kraterboden erwarten Sie dichte Tierpopulationen, darunter Löwen, Büffel, Flusspferde, Hyänen und vielleicht sogar das seltene Spitzmaulnashorn. Genießen Sie ein

Mittagessen am Kratersee, umgeben von einer atemberaubenden Landschaft. Am Nachmittag machen Sie sich auf den Weg zur Lodge nahe des Lake Manyara.

Verpflegung: Frühstück, Mittagessen (Lunchbox), Abendessen



Tag 3: Lake Manyara-Nationalpark – Paradies für Flamingos und Baumlöwen

Ihr letzter Safaritag beginnt mit einer Erkundung des malerischen Lake Manyara-Nationalparks, bekannt für seine große Vogelvielfalt, darunter Flamingos und Pelikane, sowie seine berühmten baumkletternden Löwen. Genießen Sie eine spannende Pirschfahrt entlang des Sees und durch üppige Wälder, in denen Paviane und Elefanten umherziehen. Nach einem letzten Safari-Mittagessen geht es zurück nach Arusha, wo Ihre unvergessliche Reise endet.

Verpflegung: Frühstück, Mittagessen

Leistungen inklusive:

- ✓ Alle Transfers und Fahrten im 4x4-Safarifahrzeug mit Aufstelldach
- ✓ Professioneller, englischsprachiger Fahrer-Guide
- ✓ 2 Übernachtungen in komfortablen Lodges (Vollpension)
- ✓ Eintrittsgebühren für alle Nationalparks
- ✓ Pirschfahrten laut Reiseverlauf
- ✓ Trinkwasser während der Safari

Nicht enthalten:

- ✗ Internationale Flüge
- ✗ Getränke (außer Trinkwasser)
- ✗ Trinkgelder und persönliche Ausgaben
- ✗ Optionale Aktivitäten (z. B. Heißluftballon-Safari)

Warum diese Safari?

- ❶ Kompakte Route mit maximalem Erlebnis – Drei Nationalparks in nur drei Tagen
- ❷ Unvergessliche Tierbeobachtungen – Von Elefantenherden bis hin zu den „Big Five“
- ❸ Exklusive Lodges – Komfortable Unterkünfte mit einzigartiger Lage
- ❹ Traumhafte Landschaften – Vom Krater bis zum See – Natur pur!

Diese Safari eignet sich perfekt für alle, die in kurzer Zeit ein einzigartiges Wildlife-Erlebnis genießen möchten.

3-Day Safari in Tanzania – Tarangire, Ngorongoro & Manyara

Discover Tanzania's stunning wildlife in just three days! This compact yet intense safari takes you to three unique national parks – Tarangire with its vast elephant herds, the impressive Ngorongoro Crater, and the scenic Lake Manyara. Experience thrilling game drives, luxurious accommodations, and the untouched nature of East Africa.

Day 1: Tarangire National Park – Land of Giants

Your adventure begins with a pick-up in Arusha in the morning. After a scenic drive, you'll reach Tarangire National Park, known for its dense elephant herds and impressive Baobab trees. During the extensive game drives, you'll have the chance to spot lions, leopards, giraffes, zebras, and many other animals. After lunch amidst nature, you'll continue through the savannah before reaching your beautiful lodge in the late afternoon.

Meals: Lunch (lunchbox), Dinner



Day 2: Ngorongoro Crater – Safari in the "Garden of Eden"

After an early breakfast, head to the spectacular Ngorongoro Crater, one of the world's best wildlife areas. On the crater floor, you'll find dense animal populations, including lions, buffaloes, hippos, hyenas, and possibly the rare black rhino. Enjoy lunch by the crater lake, surrounded by breathtaking landscapes. In the afternoon, head to the lodge near Lake Manyara.

Meals: Breakfast, Lunch (lunchbox), Dinner



Day 3: Lake Manyara National Park – Paradise for Flamingos & Tree-Climbing Lions

Your final safari day begins with exploring the picturesque Lake Manyara National Park, known for its large bird population, including flamingos and pelicans, as well as its famous tree-climbing lions. Enjoy an exciting game drive along the lake and through lush forests where baboons and elephants roam. After a final safari lunch, head back to Arusha, where your unforgettable journey ends.

Meals: Breakfast, Lunch

Inclusions:

- ✓ All transfers and 4x4 safari vehicle with pop-up roof
- ✓ Professional, English-speaking driver-guide
- ✓ 2 nights in comfortable lodges (full board)
- ✓ Park entry fees for all national parks
- ✓ Game drives as per itinerary
- ✓ Bottled water during the safari

Not included:

- ✖ International flights
- ✖ Drinks (except bottled water)
- ✖ Tips and personal expenses
- ✖ Optional activities (e.g., hot air balloon safari)

Why this safari?

- ⦿ Compact route with maximum experience – Three national parks in just three days
- ⦿ Unforgettable wildlife sightings – From elephant herds to the "Big Five"
- ⦿ Exclusive lodges – Comfortable accommodations with a unique location
- ⦿ Stunning landscapes – From the crater to the lake – pure nature!